



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Ostermontag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Raub in Tankstelle

Am Sonntag betrat gegen 18.00 Uhr eine männliche Person eine Tankstelle in der Rosenfelder Straße. Dort forderte er unter Vorhalt eines Messers von einem Angestellten die Aushändigung von Bargeld. Der derzeit unbekannte Täter konnte mit einer Bargeldsumme im unteren dreistelligen Bereich fußläufig in Richtung Zöberitz fliehen. Der Mann wird mit ca. 40 Jahren, dicklicher Gestalt, 190 cm bis 200 cm Körpergröße und mit mitteleuropäischen Erscheinungsbild beschrieben. Er trug zur Tatzeit eine weiße Kapuzenjacke, eine dunkelblaue Hose und grau/schwarze Schuhe.

Wer Hinweise zu dem Täter geben kann, wird gebeten, sich bei der Polizei Halle (Saale) unter der Telefonnummer 0345/ 224 12 91 zu melden!

Gestohlenes Fahrrad wieder aufgetaucht

Am Sonntag zeigte der Eigentümer eines in der Nacht zuvor in Heide-Nord entwendeten E-Bikes an, dass er sein Fahrrad in einem Mehrfamilienhaus in der Dessauer Straße per GPS-Tracker orten konnte. Polizeikräfte fanden das Fahrrad dort gegen 21.40 Uhr bei einem 48-jährigen Hallenser auf. Gegen den Mann wird entsprechend ermittelt. Das Fahrrad wurde an den rechtmäßigen Eigentümer übergeben.

Mit Luftgewehr aus Wohnung geschossen

Am Sonntag nahmen Zeugen mehrfach Knallgeräusche von einem Balkon auf der Innenhofseite einer Wohnanlage im Gustav-Weidanz-Weg wahr. Polizeibeamte konnten gegen 17.45 Uhr in der zugehörigen Wohnung einen 20-jährigen und einen 24-jährigen mit einem Luftgewehr feststellen. Diese hatten zuvor mit Diabolos in Richtung eines 26-jährigen geschossen, welcher sich auf dem Innenhof befand. Der Mann wurde nicht getroffen. Das Luftgewehr wurde sichergestellt, Ermittlungen gegen die beiden Tatverdächtigen eingeleitet.

Fahrraddieb auf frischer Tat gestellt

Am Montagmorgen, gegen 05.00 Uhr, konnten Polizeibeamte einen 21-jährigen stellen, welcher mehrere Schuppen auf einem Hinterhof in der Adolf-von-Harnack-Straße aufgebrochen hatte. Der Mann führte ein Fahrrad bei sich, welches aus einem der Schuppen stammte. Das Fahrrad wurde vor Ort an den rechtmäßigen Eigentümer übergeben und Ermittlungen gegen den Mann eingeleitet.

Saalekreis

Winterdienstfahrzeug wiedergefunden

Merseburg – Am Samstag wurde gegen 15.00 Uhr festgestellt, dass ein Winterdienstfahrzeug einer Hausverwaltung im Wert aus einer Garage in der Arthur-Scheibner-Straße entwendet wurde. Das Garagentor wurde zuvor gewaltsam geöffnet. Nach Zeugenhinweisen konnte das Fahrzeug kurze Zeit später auf einem nahegelegenen Feldweg wieder aufgefunden werden. Am Zündschloss war manipuliert worden. Die Polizei sicherte umfangreich Spuren und übergab das Fahrzeug wieder an einen Verantwortlichen der Firma.

Verkehrsunfall mit verletzter Fußgängerin

Merseburg – Ein Autofahrer war am Sonntag auf der Thomas-Müntzer-Straße unterwegs, als gegen 20.00 Uhr auf Höhe der Ampelanlage an der Geusaer Straße plötzlich eine Fußgängerin die Straße betrat. Der Pkw-Fahrer konnte einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern und erfasste die Frau. Sie wurde mit leichten Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht. Nach ersten Erkenntnissen hatte die 19-Jährige die Fahrbahn bei Rot betreten. Die Unfallursachenermittlung dauert an.

Pkw aufgebrochen

Merseburg – Auf einem Parkplatz in Eberhard-Leibnitz-Straße wurde in der Nacht zum Montag die Scheibe der Fahrertür eines abgestellten Pkw's eingeschlagen. Nach ersten Erkenntnissen wurde aus dem Auto nichts entwendet. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 200 €.

Burgenlandkreis

Mann hantiert mit einer Waffe auf Tankstellengelände

Naumburg – Am Sonntagnachmittag konsumierte ein 38-Jähriger im Bereich einer Tankstelle am Curt-Becker-Platz Alkohol. Er führte eine Schusswaffe bei sich. Die alarmierten Polizeikräfte kontrollierten den Mann. Bei der Waffe handelte es sich um eine Gasdruckwaffe (unter 7,5 Joule Mündungsenergie). Diese wurde sichergestellt. Ein Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Wert von über 2 Promille. Zudem verlief bei ihm ein Drogenschnelltest positiv. Er wurde wegen seines Allgemeinzustandes durch den Rettungsdienst in eine Klinik gebracht. Gegen ihn wird unter anderen wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz ermittelt.

Mann mit Haftbefehl gesucht

Zeitz – Am Sonntagabend versuchte ein 38-Jähriger beim Erblicken eines Streifenteams der Polizei zu flüchten. Die Beamten folgten dem Mann und konnten ihn gegen 19.20 Uhr in der Vater-Jahn-Straße stellen. Grund für die Flucht war offenbar ein bestehender Haftbefehl gegen den Mann. Er wurde festgenommen und in eine Justizvollzugsanstalt eingeliefert.

Auseinandersetzung an Tankstelle

Zeitz – Im Bereich einer Tankstelle in der Naumburger Straße kam es am Montagfrüh, gegen 0.30 Uhr, zu einer tätlichen

Auseinandersetzung zwischen zwei Männern. Dabei wurde die Beifahrerscheibe eines Autos beschädigt und ein Mann leicht verletzt. Er musste zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht werden. Ermittlungen zum Hintergrund und zum genauen Hergang der Geschehnisse wurden aufgenommen.

Mansfeld-Südharz

Motorradfahrer verunglückt

Südharz / OT Hayn - Ein Gruppe Motorradfahrer war am Sonntag auf der L234 von Hayn kommend in Richtung Dietersdorf unterwegs. In einer Kurve verlor ein 33-jähriger gegen 13.30 Uhr die Kontrolle über sein Motorrad, kam von der Fahrbahn ab und landete im Straßengraben. Dort überschlug er sich mehrfach. Er wurde schwerverletzt in ein naheliegendes Krankenhaus gebracht. Sein Kraftrad wurde erheblich beschädigt.

Trunkenheit im Straßenverkehr

Lutherstadt Eisleben - Am Montagfrüh wollten Polizeibeamte einen Pkw in der Unterrißdorfer Straße kontrollieren. Der Fahrer ignorierte jedoch die Anhaltesignale. Schließlich hielt das Auto gegen 03.15 Uhr im Bereich Am Stroh Hügel an und der Fahrer konnte kontrolliert werden. Ein mit ihm durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von über 1,5 Promille. Deshalb wurde eine ärztliche Blutprobenentnahme durchgeführt, um seinen tatsächlichen Blutalkoholwert zu bestimmen. Ermittlungen wegen Trunkenheit im Straßenverkehr wurden aufgenommen.

E-Bike gestohlen

Sangerhausen - Über das Osterwochenende wurde in der Bahnhofstraße ein E-Bike entwendet. Dieses war zuvor in einem Treppenhaus mit einem Stahlseil gesichert. Der Wert des Fahrrades beträgt 2.500 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de